Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung vom 23.01.2018

Beginn: 19.45 Uhr

Anwesend: Martina Brüderl, Gerhard Füchsl, Uschi Füchsl, Günther Gerstner, Eli Klapfenberger, Ulla Hellwig, Christine Falterer, Pastoralreferentin Irmi Huber, Mesner Hans Aitl, Kaplan Michael Maurer, Pfarrer Florian Schomers.

Nicht anwesend: Michael Weigl

Zu allererst begrüßte Günther Gerstner den neuen Pfarrer Florian Schomers.

Tagesordnungspunkt 1:

Niederschrift der letzten Sitzung.

PGR-Wahl (siehe Punkt 4)

Tagesordnungspunkt 2:

Rückblick.

- Ehejubiläumsgottesdienst ist sehr gut abgelaufen, ebenfalls der anschließende Stehempfang im Pfarrheim. Gute Zusammenarbeit der 4 Pfarreien. Uschi Füchsl berichtete, dass es sehr viele positive Rückmeldungen gab.
- Der Adventsmarkt war wieder ein voller Erfolg. Einnahmen des PGR 587.-€, Ministranten 476.-€, Frauengruppe 500.-€, Goaßlschnalzer 575,-€.
- Beschluss des PGR: 300,-€ von den 587,-€ sind als Rücklage für das Stuhltransportwagerl.
- Christine Falterer berichtete, dass das Hirtenspiel zur Kindermette sehr gut gelaufen sei, trotz der wenigen Erstkommunionkindern.
- Weihnachtsgottesdienste waren heuer etwas weniger besucht als die vergangenen Jahre.
- Festmesse am 1. Weihnachtsfeiertag um 19.00 Uhr hat sehr gut gefallen. Michael Maurer will diese nächstes Jahr aber wieder gerne am 2. Weihnachtsfeiertag abhalten.
- Jahresschlussgottesdienst heuer wieder in der Schwarzau, da ein Sonntag. Nächstes Jahr wieder ein gemeinsamer Gottesdienst zu Silvester in St. Andreas. Jedoch soll ein eigener Schwarzauer Jahresrückblick am vorhergehenden oder 1. Sonntag im neuen Jahr stattfinden.
- Sternsingeraktion ist trotz weniger Gruppen sehr gut gelaufen. Positiv der Besuch der Sternsinger im Krankenhaus. Irmi Huber schlug vor nächstes Jahr vielleicht mal eine Erwachsenengruppe zu bilden.
- Mitarbeiterfest in Lindach. Ulla Hellwig sagte, dass es sehr schön gewesen ist, jedoch in diesem Saal zu laut. Ihre Idee wäre es diese Feier im Sommer, im Freien, abzuhalten. Dies ist allerdings mit viel Organisation verbunden, außerdem viele andere Feste im Sommer, daher wird diese Idee nicht weiter verfolgt. Nächstes Jahr soll bei der Terminplanung beachtet werden, dass das Mitarbeiterfest nicht mit dem Stadtball zusammenfällt.
- Hans Aitl sagte, dass 2017 sehr schöne und sehr gut besuchte Adventskonzerte in der Schwarzauer Kirche stattgefunden haben: Stadtkapelle, Kammerchor, Realschule.

Tagesordnungspunkt 3:

Kinderfasching.

Termin 3.2.18. Alles schon organisiert.

Tagesordnungspunkt 4:

PGR-Wahl.

Günther Gerstner bedankte sich, dass fast alle dem Wunsch von Michael Maurer nachgekommen sind und nochmals für den PGR kandidieren. Die Liste der Kandidaten hängt in der Kirche an der Pinnwand aus. Wahlausschuss soll Infos an Christine Limmer schicken, da diese einen gemeinsamen Artikel der 4 Pfarreien des Pfarrverbandes für das Trostberger Tagblatt schreibt. Wahlunterlagen werden von München aus versendet. Abgabe im Pfarrbüro, Einwurf in die Wahlurne am 25.2.2018 bis 12.00 Uhr im Pfarrheim.

Tagesordnungspunkt 5:

Lichtmess.

Gottesdienst am 1.2.18 um 19.00 Uhr, musikalisch gestaltet vom Kirchenchor.

Tagesordnungspunkt 6:

Ostern, Fastensuppenessen.

Fastensuppenessen am Palmsonntag, 25.3.18. Es werden wieder die Schwestern aus Altötting eingeladen. Verkauf von Missionsware. Erlös der Palmbuschen für das Kindermissionswerk.

Tagesordnungspunkt 7:

Erstkommunion, Firmung.

Die Gruppenstunden für die Firmlinge sind angelaufen. Voraussichtlich 47 Jugendliche. Erstkommunionvorbereitung ebenfalls gestartet. Erstbeichte bereits gewesen. Vorstellungsgottesdienst am 18.2.18

Tagesordnungspunkt 8:

Besinnliche Stunde - Stationenweg.

Findet heuer wegen Terminschwierigkeiten und PGR-Wahl nicht statt. Für 2019 wieder auf dem Programm.

Es soll ein Kreuzweg im Möglinger Kircherl abgehalten werden.

Tagesordnungspunkt 9:

Wünsche, Anträge.

Michael Maurer informierte, dass ein turnusmäßiger Wortgottesdienst alle 6 Wochen in den verschiedenen Pfarreien, Krankenhaus, Altersheimen abgehalten werden soll.

Termine für Cafe "Stell dich ein" nach Ostern. Es kümmert sich Ulla Hellwig.

Am 18.2.18 ein "Extra- Stell dich ein", wobei sich die neuen Kandidaten für den PGR vorstellen und für einen Ratsch bereit sind.

Erlös der "Stell dich eins" für die Ministrantenwallfahrt nach Rom. Dies soll noch mal extra erwähnt werden.

Uschi Füchsl sagte, dass die Einbände des Gotteslob teilweise in sehr schlechten Zustand sind. Darum sollten die Einbände entfernt werden.

Abschlussessen des alten Pfarrgemeinderats am 20.2. 19.45 Uhr in der Pizzeria in Schedling.

Günther Gerstner bedankte sich beim PGR für die gute und harmonische Zusammenarbeit in den letzten 4 Jahren. Hans Aitl merkte noch an: "Eine Gruppe ist nur so gut wie ihr Vorsitzender." Der Pfarrgemeinderat bedankte sich mit Applaus bei Günther Gerstner.

Ende der Sitzung um 21.55 Uhr mit Worten der Besinnung von Uschi Füchsl.I

Trostberg/Schwarzau, 28.1.2018 Christine Falterer (Schriftführerin)